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屯門第四十四區聯用綜合大樓及魚類批發市場 

第五次環境管理委員會會議紀錄  

  

  

日期：2014 年 4 月 10 日(星期四) 

時間：上午 11:00 

地點：屯門政府合署三樓 3B 室 

 

出席： 黃沛光先生 

謝振邦先生 

 

倫翠婉女士 

謝燕嬋女士 

 

} 魚類統營處  

} 

 

}  漁農自然護理署 

} 

 

主席 

秘書 

 

會員 

 蘇炤成先生 }  屯門區議會議員及市場用家代表 

 

會員 

 

 岺紫芬女士 } 屯門民政事務處 列席 

 

 劉漢忠先生 }  海事處 

 

列席 

缺席: 張恆輝先生 } 屯門區議會議員(悅湖選區)及附近居民代表 

 

會員 

 

 

 

 

 

黎有勝先生 

 

 

張志泉先生 

      

}  鮮魚行青山灣魚類貝介業買手會主席及市場用

家代表 

 

}   港九漁民聯誼會會長及市場用家代表 

會員 

 

 

會員 

 

會議記錄：  

  

項目 内容 執行單位 

  

1.0 歡迎詞 

 

 

1.1 主席歡迎各位出席會議。 

 

 

記錄 

2.0 青山魚類批發市場報告有關環境管理方面的情况 

 

 

2.1 魚類統營處報告靑山魚類批發市場 (下稱「市場」)現時每日最多

約有九艘漁船泊岸，符合環境許可證內所列的要求。此外，每日

記錄 
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約有三十架貨車進出市場，並沒有影響附近交通。 

 

2.2 

 

 

2.3 

    

 

 

2.4 

 

2.5 

 

 

 

2.6 

 

市場自啓用至今，並沒有收到任何關於市場運作對環境方面影响

的投訴。 

 

為預防流感病毒傳播，市場已加強清潔工作，每天皆使用 1 比 99

的漂白水清潔市場樓梯、走廊及辦公室等地方，以及每星期均以

消毒藥水清洗隔塵網。 

 

市場現已定期進行每月一次的徹底清潔市場運動。 

 

市場曾於二零一三年下旬，安排通渠公司到市場進行清理沙井垃

圾工程，以防止水渠淤塞。黃沛光先生建議市場每年定期進行一

次有關工程；謝振邦先生表示同意並會作出相關的安排。 

 

現時與市場運作有關的船隻是按照環境許可證內的規定，使用屯

門避風塘東面的入口進出市場並按照已批核的航行路線進行運

作。 

記錄 

 

 

記錄 

 

 

 

記錄 

 

記錄 

 

 

 

記錄 

 

 

   

3.0 

 

3.1 

 

 

 

 

 

 

3.2 

 

 

其他事項 

 

蘇炤成先生表示，屯門區議會已解散因監察新魚市場及聯用綜合

大樓施工狀況而成立的的第 44 區聯用大樓及魚類批發市場工作

小組。倫翠婉女士補充，現時的環境管理委員會是基於環境許可

證所列的要求而成立，主要負責監察市場運作對環境方面的影

響。由於環境許可證的持證人為魚類統營處，故此委員會的主席

為魚類統營處。 

 

由於市場運作至今，並沒有收到任何關於市場運作對環境方面影

响的投訴。各會員一致同意環境管理委員會的會期維持一年一

次，若有需要時可隨時召開特別會議。 

 

 

 

 記錄 

 

 

 

 

 

 記錄 

 

 

 

4.0 

 

4.1 

 

下次會議 

 

下次會議日期和時間待定。 

 


